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Les mots qui terminent en  « eur 

», « eurre », « eure », « œur »

    

    
Le son [œr] à la fin d’un mot, qu’il soit masculin ou féminin s’écrit 
généralement « eur ».  

Exemples : 
 Le bonheur, la peur, une terreur, un voyageur…

 Le beurre, la demeure, une heure, un leurre, un heurt (du verbe
heurter) sont des exceptions qu’il faut apprendre par cœur.

 ailleurs, d’ailleurs, plusieurs, sont invariables et finissent toujours par
« eurs ».

 Certains mots s’écrivent toujours « œur » : cœur (l’organe), chœur
(la chorale), rancœur, sœur.
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Phonétiquement  [œr]

Orthographe 

Comment écrire les mots qui se terminent en [œr]?

Y-a-t ’il des exceptions ?
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